



Die Heilsarmee für Ungarn: So kann Hilfe aussehen



© Internationale Entwicklung / Développement international / Lizenzfrei

Vor knapp 10 Tagen rief die Heilsarmee zur Sammelaktion für die Heilsarmee in Ungarn auf.

Die Solidarität und Hilfsbereitschaft waren riesig. Zu gross für den geplanten Lieferwagen, daher konnte sogar ein zweiter Lieferwagen auf die Reise in Richtung Osten geschickt werden.

Beide Transporter und die dringend benötigten Hilfsgüter haben letztes Wochenende den Bestimmungsort in Ungarn erreicht. Die Baptistenkirche in Ungarn, mit welcher die lokale Heilsarmee bei der Hilfe für die Flüchtlinge zusammenarbeitet, hat ihr Lagerhaus zur Verfügung gestellt. Zusammen werden die Heilsarmee und die Baptistenkirche nun dafür sorgen, dass die Güter rasch und unkompliziert zu den Hilfesuchenden gelangen.

Insgesamt konnten 34 Tonnen Material in 700 Paketen und in Form von 125 Matratzen nach Ungarn geliefert werden. Das sind imposante Zahlen, die dank der Güte der Heilsarmee-Mitglieder und Freiwilligen innerhalb von 3 Tagen erreicht werden konnten. Auch bei der Organisation und der Vorbereitung für den Transport waren zahlreiche Helfer der Heilsarmee an vorderster Front. Wir möchten daher allen Korps und Beteiligten noch einmal unseren Dank für die grossartige Unterstützung aussprechen, auch im Namen der Heilsarmee Ungarn und der Hilfesuchenden vor Ort.

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

15.3.2022